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Украинская школа

5 августа 2011 («Вести Сегодня» № 116)
Она хорошеет с каждым днем

Автор: Вадим Фальков
Вчера посол Украины в ЛР Анатолий Олейник в сопровождении мэра Риги
Нила Ушакова и вице–мэра Андриса Америкса ознакомился с ходом
капитального ремонта Рижской украинской средней школы.

Здание школы было построено еще 1885 году, с тех пор там не происходило
никаких серьезных ремонтов. Сейчас там вовсю орудуют строители, ведь
капитальный ремонт старого корпуса необходимо закончить к 1 сентября. Это
почти немыслимые сроки, которые строителям придется воплотить в жизнь.

На данный момент, по словам главы департамента собственности Рижской думы
Олега Бурова, строители освоили 35% выделенных на ремонт средств. Общая
стоимость и исторического корпуса, и советской пристройки вместе со всеми
налогами — 1 479 799 латов. Очень солидная сумма!

Старое здание школы занимает площадь 2200 кв. м, пристройка — 1100. После
реконструкции будет решен вопрос со спортивным залом, так как между
корпусами появится новый межэтажный переход. Ремонт второго корпуса из
белого силикатного кирпича тоже идет полным ходом, но здесь сроки терпят —
сдать его необходимо лишь к православному Рождеству.

Мэр Нил Ушаков отметил, что Рижская дума уделяет большое внимание
повышению качества условий образования и на данный момент весь ремонт
школы ведется за деньги столичного муниципалитета.

Вице–мэр Андрис Америкс напомнил, что в Риге шесть школ национальных
меньшинств: украинская, белорусская, литовская, эстонская, еврейская и
польская. В прошлом году была полностью отремонтирована еврейская школа, и

javascript:MEL.popup.show('popup_write2user');


есть надежда, что украинская будет отремонтирована так же качественно.

Анатолий Олейник отметил, что Украина много сил прикладывает к поддержке
украинской школы.

Нил Ушаков напомнил, что в декабре прошлого года школу посетил президент
Украины Виктор Янукович, который пообещал помощь Украины в оборудовании
школьных классов и мебели. На что Олейник ответил, что все пожелания школы
уже направлены в управление делами президента УР и вопрос решается. Вице–
мэр Андрис Америкс выразил уверенность, что украинская помощь школе будет
обязательно и своевременно оказана.
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